









Ecopetrol Entrega 4,398 Kits Escolares en el Magdalena Medio: Impulsando la Educación en Zonas Rurales



in enero 30, 2024





En una destacada iniciativa social, Ecopetrol ha entregado un total de 4,398 kits escolares a niños en 84 sedes educativas del Magdalena Medio. Esta acción, que abarca municipios como Sabana de Torres, Río Negro, San Vicente de Chucurí, Puerto Wilches, Barrancabermeja, Cantagallo y Yondó, tiene como objetivo brindar oportunidades educativas a comunidades rurales donde muchos niños carecen de recursos para iniciar su labor escolar.

«Apoyo Escolar en Zonas Vulnerables»

La entrega de estos kits escolares es especialmente significativa en comunidades donde la mitad de los niños podrían carecer de los elementos necesarios para su educación. Ecopetrol ha proporcionado cuadernos, colores, reglas, kits de higiene, termos, carpetas, cartucheras con lápices, así como lapiceros, sacapuntas y borradores. Esta iniciativa busca garantizar que los pequeños de estos municipios reciban clases de calidad.

«Impacto en Yondó»

En el municipio de Yondó, 761 estudiantes del corregimiento de San Miguel del Tigre expresaron su gratitud a la petrolera estatal por este gesto social. Este apoyo no solo les proporciona herramientas para el aprendizaje, sino que también motiva a los estudiantes a seguir estudiando y cultivando sus conocimientos.

«Conexión Eléctrica: Más que Útiles Escolares»

Una sorpresa adicional fue la conexión eléctrica que Ecopetrol proporcionó en el municipio de Yondó. Un residente, agradecido, mencionó la solución a un problema persistente con la falta de luz eléctrica. Esta mejora, que incluyó la inversión de 506 millones de pesos, ha mejorado significativamente las condiciones de estudio al garantizar una buena iluminación.

«Inversión en Educación Nacional»

Esta loable iniciativa de Ecopetrol no solo se trata de la entrega de kits escolares, sino también de una inversión de 506 millones de pesos. Esta inversión contribuirá al logro de las metas de educación nacional, fortaleciendo las estrategias de calidad y permanencia en las aulas de los colegios beneficiados.

La entrega de kits escolares por parte de Ecopetrol en el Magdalena Medio no solo ha provisto herramientas educativas esenciales a miles de niños, sino que también ha iluminado el camino hacia un futuro educativo más brillante. La inversión en la educación nacional destaca el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo de las comunidades a través de acciones concretas.



Principales noticias



Ecopetrol Entrega 4,398 Kits Escolares en el Magdalena Medio: Impulsando la Educación en **Zonas Rurales**



Exitosa Jornada Nacional de Vacunación en Barrancabermeja: Aplicadas Más de 5,600 Dosis

30 enero, 2024



Alcalde de Bucaramanga Declara Calamidad Pública por Incendios **Forestales**

30 enero, 2024

30 enero, 2024









Entidad - Subscribase - Servicios

Calle 50 no. 22 – 42. Piso5, Edificio Villa Martha.

Barrancabermeja. Santander. Colombia

®Canal Telepetroleo

